

Aplazan para 2022 Temporada de Teatro Latinoamericano y Caribeño Mayo Teatral



La XI edición de la Temporada de Teatro Latinoamericano y Caribeño Mayo Teatral. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 22 mar (RHC) A causa de las condiciones sanitarias provocadas por la Covid-19, la XI edición de la Temporada de Teatro Latinoamericano y Caribeño Mayo Teatral, se aplazó para el 6 y el 15 de mayo del venidero 2022.

El evento convocado por Casa de las Américas posee periodicidad bienal y fue aplazado luego de consulta previa con los grupos y artistas invitados de Latinoamérica y el Caribe.

Cada dos años, y mediante una curaduría artística que realiza la Dirección de Teatro, la cita reúne una muestra del teatro latinoamericano y caribeño contemporáneo, en la cual grupos emblemáticos y destacados maestros de la escena continental comparten con agrupaciones jóvenes de probado desempeño. (Fuente: [Radio Rebelde](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/251460-aplazan-para-2022-temporada-de-teatro-latinoamericano-y-caribeno-mayo-teatral>



Radio Habana Cuba